

Pressemitteilung

Berlin, 26. Oktober 2012

Chordirektor William Spaulding verlängert bis 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

William Spaulding hat seinen Vertrag an der Deutschen Oper Berlin bis 2017 verlängert. Der US-Amerikaner hat seit 2007 den Chor des Hauses drei Mal bei der jährlichen Kritikerumfrage der Zeitschrift Opernwelt zum Titel „Chor des Jahres“ geführt sowie 2012 zum „Europäischen Chorpriest“.

Über seine Erfolge mit dem Chor hinaus dirigierte Spaulding seit 2009 auch Abendvorstellungen wie CARMINA BURANA, Verdis MESSA DA REQUIEM sowie LA TRAVIATA und erwirbt mit der Verlängerung den Titel Erster Chordirektor und Kapellmeister.

Wir bedanken uns für Ihr Interesse und ggfs. die Veröffentlichung dieser Meldung!

Mit freundlichem Gruß



Kirsten Hehmeyer
Ltg. des Pressebüros